

# スサの邑 あしたば悠々俱楽部通信

2020. 10月号  
NO. 4

みなさま、こんにちは。いかがお過ごですか？おフロの湯船台がぐるぐると嬉しい季節がやってきましたね。「スサの邑 あしたば悠々俱楽部通信 10月号」をお届けいたします。おフロと言えば、「スサの邑・スーパー野菜・明日葉の湯」お試し頂けましたか？毎日のおフロがさらに嬉しいこと間違いなし！商品化まではあと少し。ただ今「スサの邑」製品をお買い上げの方に、試供品をプレゼント中です。ぜひお試し下さい。そしてご感想を頂けると嬉しいです。



## よいねむりのお手伝い

長年、睡眠障害の症状をお持ちだった方から、嬉しいお声を頂きました。なんと、明日葉粒をホリホリ食べていたら、睡眠障害が治ったそうです！！明日葉が睡眠障害によく効くなつて、思ひもいたなかつたそうです。でもどう考えても、明日葉粒を多めに食べるよりになつてから治つたので、そりとしか考えられない、とのことです。

明日葉は野菜ですし、明日葉粒も乾燥野菜（食品）です。なので効用を誇ることは出来ませんが、お客様からのご感想としてお伝えいたします。



4才の長男、肌が弱いこともあり、じんましんが出ることが続きました。顔やうでやおなかなど、ピツピツができて、とにかくかゆいんですね。。。そこで、明日葉粉末を少量のお水でペースト状にして、じんましんにぬると、スーっとかゆみもピツピツも消えていきました！！スゴイです！！

## うれしいお声、おなかの調子も…

ついついビールを飲みすぎて、そのせいでおなかがゆるくなつていて。病院に行って、飲みすぎが原因だと分かってはいても、長い間改善しないでいました。つい、明日葉粒を飲みはじめたから、バッカリ改善したのです。うれしいお声、ありがとうございます。



## こんなことがありました

実は、ある実験をしています。今まで「明日葉を飲んだことない」人に、腸内細菌叢の検査を受けてもらい、その後一ヶ月ほど、明日葉を多めに飲んでもらって、再び腸内細菌叢の検査を受けてもらう、というものです。

おそらくは、明日葉が腸内細菌叢のバランスを整えるだろう、との思いからです。さて、ようやく適任者を見つけ、まずは明日葉を飲む前の検査を…。50代の独身男性で、食生活に気をつけているようではなかつたので、きっと1回目の検査結果はBランクかCランクで「3つ」と予想していたのですが。なんと、その人の腸内細菌叢の状態はAランク（良好）だつたのです！！…これでは明日葉を飲んだ後の検査結果との違いが分かりにくく、実験としては、再挑戦。また、別の方に検査してもらうことになりました。食生活にかかわらず、Aランクだつた方は、穏やかで「真」すぐにお人柄なので、そういうことが腸内細菌叢の状態に影響しているのかかもしれません。また続報をお届けしますね！！



パンにも おもちゃにも ナンにも ケーキにも

「スサの邑」のInstagram、ご覧いただいているますか？明日葉やケール、ウーリーパウダーなど、当社製品を使つたアレンジレシピがモリモリたくさんつにかく、どこにでも使えるんでなあーと感じてしまつます。ぜひチェックしてみて下さいね。

○発送担当からのお知らせです。今まで商品の安全性や区分けなどに緩衝材を使つましたが、簡素化の方向で考えてはいます。必要と思われるところには使いますが、簡素化で不具合などありましたら、お知らせ下さい。

お伝えしたいことが盛りだくさんで、いつも増して、びっくり書いてしまいました。読みすらくなつてしまつ申し訳ありません。

「明日葉の湯」とても気持ちいいです。肌あれ、青だら、かゆみ、痛みにやさしくポンポン。お湯の中でやさしくモミモミ。とにかくやさしくおねがいします。

作成日：9/24 作成者：藍子

スサの邑 Mail: info@shokumotsuseni.com

Tel, Fax: 079-506-2892

〒669-2346 兵庫県丹波篠山市西岡屋491

Instagram → Susanomuraa ☆ 「スサの邑」  
アカウント検索